

500 Euro für den Kindergarten in Glashütten

Während der Weihnachtsfeler in der es im Ort einen Kindergarten. Die Ur-AWO-Kindertagesstätte "Altes kunde überreichte Stiftungsvorsit-AWO-Kindertagesstätte "Altes kunde überreichte Stiftungsvorsit-Schloß" in Glashütten spendete Heinz- zender Otto an Leiterin Kerstin Zim-Otto, Vorsitzender der gleichnamigen mer. Mit im Bild Bürgermeister Wer-Stiftung, 500 Euro. Der Förderpreis, so ner Kaniewski sowie Jugendbeauf-Heinz Otto, solle das Engagement für tragter Werner Kirchbach. Der Ver-

die frühkindliche Erziehung in Glas-hütten würdigen. Bereits seit 1938 gibt erwehrhaus voraus. Foto: Jenß